



POLO MOTORRAD UND SPORTSWEAR GMBH / POLOSTRASSE 1 / D-41363 JÜCHEN

Im Frühjahr 2024: Neuer POLO Store in Frechen

Jüchen, 16. Oktober 2023- Seit langem vermisst, kann POLO die Lücke im Storenetz im Großraum Köln mit einem neuen Objekt in Frechen wieder schließen. Im Frühjahr 2024 heißt es dann in der Kölner Straße 180-182: „Willkommen bei POLO!“

Die POLO Crew bekommt in der Kölner Straße 180-182 in 50226 Frechen ein neues Zuhause. Auf knapp 700 m² Verkaufsfläche begrüßen die POLO Mitarbeiter ab dem Frühjahr 2024 Kunden am neuen Standort. Die Arbeiten des Ladenbau-Teams sind bereits in vollem Gange, sodass das neue Gebäude auch bald in bekanntem Glanz erstrahlen wird. Im neuen Store im Kölner Raum werden künftig die Bekleidungsthemen Sport, Touring und Lifestyle nicht nur durch die entsprechenden Eigenmarken wie FLM, Pharao und Spirit Motors, sondern auch in einem breiten Portfolio von bekannten Größen wie Dainese, Alpinestars, Richa und IXS präsentiert. Ebenfalls zu bestaunen, gibt es das volle Sortiment an Gepäcksystemen und Technikartikeln. Weitere Infos zur Terminierung der Neueröffnung folgen.



Markenbotschafter Maurice aka @seaky hat sich das neue Gebäude seines künftigen Heimatstores bereits angesehen.

ÜBER POLO MOTORRAD

Die POLO Motorrad und Sportswear GmbH entwickelt und vertreibt Motorradbekleidung, -zubehör und -technik. Mit gut 90 Stores in Deutschland, Österreich und der Schweiz gehört das Unternehmen zu den führenden Anbietern der Branche. POLO wurde 1980 gegründet und beschäftigt heute rund 900 Mitarbeiter.

Euer Ansprechpartner bei POLO Motorrad

Tobias Höfer

presse@polo-motorrad.com

+49 (2165) 8440 – 592